

400 Störe im Mühlviertel gestohlen

In Altlichtenberg (Bezirk Urfahr-Umgebung) haben unbekannte Täter Hunderte Fische gestohlen. Es handelt sich um 400 wertvolle Störe. Der Schaden beträgt mehrere Zehntausend Euro. Die Polizei ersucht um Hinweise.

Die Fische seien laut Polizei zwischen dem 1. November und dem 8. Dezember aus einem Fischteich entwendet worden. Der Schaden wird auf mehrere Zehntausend Euro beziffert, denn die Tiere seien selten und auch wegen ihres Kaviars besonders hochwertig.

ORF



„Verkauf würde rasch auffallen“

Der Verkauf der seltenen Störe würde daher rasch auffallen, ist der Geschädigte überzeugt. Die Polizei in Gramastetten ersucht um Hinweise unter der Telefonnummer 059133/4334.